

Rocca di Papa, 3 juin 2025

Père Alexandre Awi Mello : une expérience de foi pour une société meilleure

Demande : En cette Année Sainte, comment le Mouvement Apostolique de Schoenstatt s'est-il préparé et quelles sont vos attentes ?

Père Alexandre Awi Mello, Supérieur général des Pères de Schoenstatt : Comme Mouvement de Schoenstatt, nous nous sommes préparés de façon toute spéciale pour ce Jubilé. Étant un Mouvement ecclésial avec plus de cent ans d'histoire, nous nous sentions particulièrement appelés à cette rencontre. Depuis 1998, année de la rencontre historique avec Jean-Paul II, il y a eu des expériences très belles : l'intégration des Mouvements, cette expérience d'unité et la prise de conscience de l'importance des Mouvements pour la vie de l'Église, le partage des différents charismes que nous avons, me semble quelque chose de très spécial.

Demande : Dans le contexte mondial actuel, quelle peut être, selon vous, la contribution des Mouvements à l'Église et à la société ?

Père Alexandre Awi Mello : Je crois que les Mouvements offrent une expérience de foi très forte et significative, en particulier pour les familles, pour les jeunes, et pour la construction de la paix également, pour l'édification d'une société plus juste.

De nombreuses expériences vécues dans les Mouvements, à partir de la dimension charismatique, contribuent efficacement à une société meilleure, à une société fondée sur les valeurs de l'Évangile. Des familles qui cherchent à construire leur vie sur la base d'une expérience de foi proposée par les Mouvements, en fonction de leur propre charisme, apportent ensuite des contributions effectives à la vie des familles.

Et des jeunes également, c'est-à-dire qu'ils proposent un parcours d'éducation à la foi – c'est une des spécificités de notre Mouvement : un parcours pédagogique sur la façon de vivre la foi et la transformation intérieure et, en même temps, la transformation de la société, à partir du charisme propre à chaque mouvement.

En ce sens, je crois que cela peut être une collaboration très efficace pour la vie de l'Église. En particulier, je dirais, dans des domaines comme celui de la vie familiale. Et dans le domaine des jeunes, il y a l'expérience de transformer leur vie à partir de la foi, et la vie de la société, avec des contributions très concrètes dans les domaines de l'économie, de la politique et de la construction de la paix.